

FDP Frankfurt am Main

YANKI PÜRSÜN IST NEUER VORSITZENDER DER FDP-RÖMERFRAKTION

24.06.2021

Annette Rinn, die über Jahrzehnte erfolgreich die FDP-Römerfraktion geleitet hat, ist für die neue Regierungskoalition als Dezernentin für Sicherheit und Ordnung nominiert und gibt aufgrund dessen ihren Fraktionsvorsitz ab. Zu ihrem Nachfolger wurde gestern Yanki Pürsün, Stadtverordneter für die Bereiche Soziales, Gesundheit und bekannt durch sein Engagement bei der Aufklärung des AWO-Skandals, gewählt. „Ich freue mich sehr über das mir entgegengebrachte Vertrauen. Die neuen Herausforderungen als Teil der Frankfurter Regierung wollen wir als Fraktion motivierend und lösungsorientiert angehen. Wir sind bereit für einen gemeinsamen Aufbruch“, betont Yanki Pürsün. Als stellvertretende Fraktionsvorsitzende stehen ihm die beiden Stadtverordneten Sebastian Papke und Nathaniel Ritter zur Seite. „Es war eine äußerst interessante und abwechslungsreiche Zeit, die ich als Vorsitzende der FDP-Römerfraktion erlebt habe. Ich wünsche dem neuen Vorstand und der gesamten Römerfraktion viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben in der Regierungskoalition“, sagt Annette Rinn.